

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz
vom 03.06.2020

Top 3 Besichtigung der ehemaligen Kiesgrube

Die Gemeindevertreter besichtigen die Kiesgrube und diskutieren über die nutzbare Fläche, die Sichtbarkeit und die vorgestellten Modelle der beiden Unternehmen. Besonders wichtig ist die Nachhaltigkeit der Solarmodule und die Information und Einbeziehung der Bürger.

Ein weiterer Vorschlag ist das Anlegen eines Weges um den Zaun, der zum Wandern und zum Reiten genutzt werden kann.